

Berliner Tageblatt

und Handels-Zeitung.

Zum Wissmann-Dampfer.

Unter dieser Ueberschrift erschien in Nr. 26 der 'Neuzeitung' vom 16. Januar ein Artikel des Herrn Axel v. d. Seyditz in Berlin...

Nachdem sagte sich: Wissmann hat eine weite als jezuhrliche entlastende Erklärung abgegeben... Es ist dabei geblieben, Maschinen und Schiff...

find verfasst und heute umkehrbar. Damit will ich durchaus nicht sagen, dass es Anderen nicht gelingen kann, ein Golebist zu bringen...

Was man von der Heftbahn des Meijors v. Wissmann zu halten hat, das habe ich, nachdem ich mehrere Tage in Sadowi bemerkt und die Heftbahn... vornehmlich zu befragen, als ich.

Der v. d. Seyditz stellt die Ausführbarkeit des Unternehmens heute wieder einmal so sehr in Frage, dass ich ihm nur paffen kann 'Alles folgt demnach'. In die der Zeit ist ein...

Die Berliner Stadlvorordneten-Versammlung hat sich in ihrer letzten Sitzung mit der Frage der Sammlung des Handwerkerzweigs beschäftigt...

ist still gestellt worden; keine einzige Karawane ist dadurch auch nur einen Augenblick verzögert worden...

Die Idee des Expeditionswagens ist niemals zuerst Eigentum eines einzelnen gewesen, sondern die Idee des perfekten Wissmanns Modus. Stanley hat nur, nachdem er von der Emin... Expedition zurückgekehrt war, gefragt, das dieser, der größte unter den drei entlastungsreichen Seen, noch der einzige sei...

Das von Herrn v. Soden ausgehende und freundschaftlich gemeint, es würde genügt nicht für eine gründliche Aufklärung, genügt nicht, um darzutun, dass das Verfahren von Herrn v. Soden aus bessere Früchte zeitigt...

Ich hätte es gar nicht gewagt, mich so ausführlich über 'ungelegte Eier' einzulassen, wenn die Tendenz des v. d. Seyditz Artikel weniger 'erschuldig' gewesen wäre.

Die Philosophie konnten bei den Griechen und bei den Römern getrieben, weil die Religion der Heiden keine Dogmen hatte; aber die Logen anderer - ihre Lehren sind der Natur mit Bezug auf den Stoff eines laudablen, festen Ausdrucks...

Die pädagogischen Grundzüge Friedrichs des Großen.

Der große Freiheitskämpfer auf dem preussischen Königsthron ist zugleich der erste Begründer des modernen preussischen Schulwesens gewesen. Dort man auch an die preussischen Schulen des vorigen Jahrhunderts nicht den Maßstab legen, den wir jetzt anzuwenden gewohnt sind...

Soviel über die Ansichten Friedrichs von Königslosen, und Theologen Brief an Voltaire vom 16. September 1770. Briefe an d'Alembert.

Brief an d'Alembert v. 8. Januar 1772. Brief an Voltaire v. 17. Dezember 1770.

Brief an Voltaire v. 30. Februar 1777. Brief an Voltaire v. 30. Juni 1774.